

Zum 90. Geburtstag von René HERSCHBACH, aus Medernach (Aerenzdallgemeng) überbrachte Schöffe Daniel BALTES sowie Vertreter des „Syndicat d'Initiative et de Tourisme Aerenzdallgemeng“, stellvertretend für die Gemeinde die besten Glückwünsche. Auch waren Mitglieder der Chorale Sainte Cecile anwesend, deren Mitglied und Sänger er jahrelang war. Es wurden verschiedene Lieder gesungen, und René stimmte mit Freude mit ein.

Die Vertreter des SIT Aerenzdallgemeng überraschten den Jubilar mit einem Ausdruck seines Stammbaums, wobei Vorfahren bis um 1700 gefunden wurden, darunter auch verschiedene mit dem Beruf des Maurers, was zeitlebens sein Beruf war. In 1961 erlangte René den brevet de maîtrise als Maurer. Zusammen mit seinen Brüdern führte er das bekannte Bau-Unternehmen Herschbach Frères.

René HERSCHBACH wurde am 27. April 1934 in Medernach geboren als Sohn von den Eltern Theodore HERSCHBACH und Cecile HAMES.

Die Linie der Familie HERSCHBACH führt nach Biesdorf in Deutschland, aber auch wieder zurück nach Luxemburg über die Ur-Großeltern HERSCHBACH-DOHM nach Rosport. Einer der Vorfahren von Susanna DOHM bringt uns sogar nach Satteins in Tirol, woher Barnabas SCHERRER um 1730 nach Beidweiler und später Steinheim auswanderte.

Die mütterliche Seite führt auch nach Tirol, wobei die Ur-Ur-Grossmutter Susanna KASS-SHAMMO eine direkte Nachfahrin von Antonius und Anna-Maria TSCHAMON-HEIDERSCHIED ist, Antonius wurde in Nenzing im Tirol geboren und kam um 1745 nach Meispelt. Beide Ortschaften Satteins und Nenzing im Tirol liegen nur 6 Kilometer voneinander entfernt!

Die Eltern Theodore und Cecile HERSCHBACH-HAMES wohnten zusammen immer in Medernach, Theodor war im Haus Jobes in Eppeldorf geboren, sein Vater Peter war dort Schuster. Cecile kam aus dem Haus KASS-MEITER auf dem Kneppen in Medernach, Ihr Onkel Mathias KASS war Domkapitular und Autor von verschiedenen dorfgeschichtlichen Büchern über Medernach.

René heiratete am 7. Juni 1965 in Medernach Anny WAGENER aus Medernach, wo beide lang zusammen gewohnt haben, heute sind beide im Altersheim. René war auch viele Jahre im Gemeinderat von Medernach, von 1969 bis 1993 als Schöffe, und danach noch als Gemeinderatsmitglied von 1993 bis 1999.

Aus ihrer Ehe gibt es 4 Kinder, Christiane, Norby, Maryse und Martine, und 3 Enkelkinder.

Wir alle wünschen dem sympathischen Jubilar weiterhin alles Gute im Kreise seiner Lieben.

Syndicat d'Initiative et de Tourisme Aerenzdallgemeng
contact@medernach.info

Text & Foto zum Download auf www.medernach.info unter Information/Presse